
ОТ СЕРДЦА К СЕРДЦУ

В Камышле в поддержку 
мобилизованных прошла 
благотворительная ярмарка
Ирина Макарова.
Ярмарку "От сердца к сердцу" по инициативе 
ком плексного центра социального обслуживания  
населения С ев ер о-В осточ н ого округа отделения  
м униципального района Камыш линский провели  
"серебряные" волонтеры . Д виж ение серебряны х  
волонтеров развивается благодаря национальном у  
проекту "Демография".

Активное участие в благотворительном мероприятии приня
ли жители района, предоставив свою продукцию для продажи. 
Татьяна Макурина - муку, Фарит Гилязев - муку и масло, Гуль- 
синя Инсафова - мед, Рушания Сагидуллина - соления, Раиса 
Зарипова - блины и картофель, Асия Фаткуллина - вязаные нос
ки, Рамиля Набиева - семена томатов, Флюра Сагирова - чес
нок, Алла Кривоусова - выпечку и соления, Эльвира Раянова - 
выпечку, Казимя Усманова - соления. Фанузя Вахитова, а так
же отделения "КЦСОН" сел Старое Усманово и Ермаково вне
сли свой вклад денежными средствами. Отделения "КЦСОН" 
села Новое Усманово передали на продажу мед, чеснок, лук, 
соления, овощи; села Балыкла - яйца, капусту, лук, веники, 
морковь; села Байтуган - вязаные носки, яйца, соления, овощи. 
Сотрудники отделения социальной реабилитации - соления, вы
печку, блины, чай. Никаких вредных добавок - исключительно 
натуральная продукция. Все выращено и обработано на камыш- 
линской земле!

Общими усилиями на ярмарке выручили 26 тысяч рублей. Эти 
денежные средства будут направлены в пункт приема гумани
тарной помощи для мобилизованных солдат.

"На современные вызовы мы должны ответить совместными 
слаженными действиями. В ходе повседневной работы мы ста
раемся с нашими получателями услуг заниматься теми делами, 
которые принесут хоть какую-то пользу нашим солдатам", - от
мечает специалист по социальной работе Комплексного центра 
социального обслуживания населения Рамзия Асадуллина.

"Сейчас всем бойцам, которые отправились нас защищать, 
нужна моральная и материальная поддержка. Организовав дан
ную ярмарку, мы стремимся оказать посильную помощь. Ком
поты, варенья, соленья, выпечка - все сделано с любовью, свои
ми руками и с теплотой в душе", - рассказала участница благо
творительной ярмарки, "серебряный" волонтер Фидания Мах- 
метова.

ОБЩЕСТВО

Приглашаем на диктант!
Жители района с 3 по 8 ноября могут присоединиться к акции 

"Большой этнографический диктант-2022", проходящий под ло
зунгом "Народов много - страна одна!". Задания будут опубли
кованы 3 ноября на официальном сайте Большого этнографичес
кого диктанта miretno.ru.

ГОРДОСТЬ И НАДЕЖДА

ЕЩЕ ОДНА НАША 
ЗВЕЗДОЧКА БИАТЛОНА
СПОРТСМЕН ИЗ КАМЫШЛЫ ПОПАЛ В СБОРНУЮ БАШКИРИИ ПО БИАТЛОНУ
Ирина Макарова.
Воспитанник детск о
ю нош еской спортивной  
школы "Фортуна"
И льгиз Саляхов прош ел  
отбор  в сборную  команду  
ю нош ей Республики  
Башкортостан по биатлону. 
П одготовк а  сп ор ти вн ого  
р езер в а  соотв етствует  
целям нацпроекта  
"Д емограф ия".

Активная спортивная жизнь 
юноши началась в 2015-2016 
году. Сначала Ильгиз больше 
интересовался футболом. За
тем решил заняться лыжным 
спортом и легкой атлетикой. С 
этого и начался его путь к дос
тижению высоких результатов, 
который продолжается по се
годняшний день.

Первыми соревнованиями, 
в которых Ильгиз показал не
плохой результат и стал призе
ром, был легкоатлетический 
пробег по маршруту Н овое 
Усманово - Чувашский Байту
ган, посвящённый памяти чем
пиона мира В.Р.Матвеева. С 
приходом в Камышлинский 
район биатлона, юный спорт
смен заинтересовался и этим 
видом спорта.

В 2020 году Ильгиз впер
вые принял участие в Первен
стве Башкирии по биатлону, 
на котором показал хорошую 
скорость, но стрельба получи
лась неточной. После этого  
сделал упор на лыжные гонки 
и в 2021 году выиграл н е
сколько областных соревнова
ний по лыжным гонкам и стал 
чемпионом областной спарта
киады среди учащихся Самар
ской области. В этом году стал 
чемпионом в легкоатлетичес
ком кроссе.

После победы на областных 
соревнованиях по пневмо-биат
лону, проходивших на лыжно
биатлонном комплексе "Бер
кут" в Камышле, любитель би
атлона, жительница села Ка- 
мышла Гузялия М ингазова  
предложила Ильгизу Саляхову 
ещё раз попробовать себя в би
атлоне. П осоветовавш ись с 
родителями и первым тренером 
Альмиром Махметовым, юный 
спортсмен решил стать биатло
нистом.

"Когда Ильгиз позвонил и 
спросил моего мнения, я ска
зал, что если есть желание - 
нужно пробовать. В дальней
шем такого шанса не будет", - 
рассказывает о своем воспи
таннике педагог дополнитель
ного образования, тренер по 
биатлону и лыжным гонкам 
Альмир Махметов. - Вдохно
вившись успехами нашего зем
ляка Эдуарда Латыпова, Иль

гиз старается сделать все, что 
в его силах. Латыпов активно 
помогает ему бесценным опы
том и полезными советами".

Уникальный шанс пройти 
путь, преодолев который Эду
ард Латыпов стал одним из са
мых знаменитых биатлонис
тов, представился Ильгизу Са- 
ляхову весной. На Чемпионат 
России по биатлону в Уфе, 
Ильгиз в составе команды бо
лельщиков из Камышлы, по
ехал поддержать Латыпова. 
Эдуард поговорил с тренером 
юношеской команды сборной 
Башкортостана Эдуардом Му
стафиным, который предложил 
пройти Ильгизу просмотр. На 
просмотре Ильгиз показал себя 
хорошо, и его приняли в сбор
ную команду Республики Баш
кортостан по биатлону. Затем 
он успешно прошёл отбор на 
Первенство России, где в дис
циплине кросс-спринт показал 
наилучший результат из всей 
сборной команды.

С лета текущего года юный 
биатлонист из Камышлы ездит 
на сборы в Башкирию и трени
руется у тренера спортивной 
школы олимпийского резерва 
по биатлону Республики Баш
кортостан Эдуарда Робертови
ча Мустафина.

В начале октябре Саляхов 
вновь стал чемпионом по лег
коатлетическому кроссу среди 
общеобразовательных учреж

дений Самарской области на 
дистанции три километра.

"Ильгиз раз за разом дока
зывает, что он нацелен на уча
стие в соревнованиях высоко
го уровня. Нас радует его це
леустремлённость, которая  
подкрепляется результатами. 
Обратите внимание, только за 
последнее время как часто мы 
с гордостью наблюдаем его на 
верхних строках протоколов 
соревнований достаточно вы
сокого уровня. Ильгиз, только 
вперёд. У тебя всё получится!",- 
пишут в социальных сетях зем
ляки, узнав об успехах спорт
смена.

"В биатлоне для трениров
ки меткости для разных возра
стных групп юных спортсменов 
предусмотрены свои виды ору
жия. Ильгиз достиг того возра
ста, когда необходимо трени
роваться стрельбе из мелкока
либерного оружия. Для этого 
необходимо специально обору
дованное стрельбище. Создав 
Федерацию биатлона Самарс
кой области, мы стремимся к 
тому, чтобы создать подобные 
условия и у нас в Камышле на 
лыжно-биатлонном комплексе 
"Беркут". Но для того, чтобы не 
упустить время, было принято 
решение, что Ильгиз будет тре
нироваться в Республике Баш
кортостан", - говорит прези
дент Ф едерации Владимир  
Кандратьев.
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КАКИЕ ПРОЕКТЫ САМАРСКОЙ 
ОБЛАСТИ ПОДДЕРЖАЛ ПРЕЗИДЕНТ

43,8
М Л Н

РУБЛ ЕЙ

НАПРАВЯТ ДО КОНЦА ГОДА ИЗ РЕГИОНАЛЬНОГО БЮДЖЕТА 
НА ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ ЛЬГОТ ПО ОПЛАТЕ ЗА ДЕТСКИЕ САДЫ 
И ШКОЛЬНОЕ ПИТАНИЕ ДЛЯ СЕМЕЙ ВОЕННОСЛУЖАЩИХ, 
УЧАСТВУЮЩИХ В СПЕЦИАЛЬНОЙ ВОЕННОЙ ОПЕРАЦИИ

Итоги встречи Президента 
Владимира Путина 
с губернатором Дмитрием 
Азаровым обсуждали 
на заседании правительства 
Самарской области. Были 
даны первоочередные 
поручения региональному 
кабинету министров и принято 
решение о предоставлении 
льгот по оплате детских садов 
и школьного питания 
для семей военнослужащих, 
участвующих в специальной 
военной операции.
Виктор ЦАРЕВ

ОБЩАЯ ЗАСЛУГА
Дмитрий Азаров подчерк

нул: глава государства дал вы
сокую оценку темпам социаль
но-экономического развития 
Самарской области и отметил 
динамику изменений.

- Это развитие было бы не
возможно без прямой под
держки Владимира Вла
димировича Путина, его 
внимания к Самарской об
ласти, к нашим флагманским 
проектам, к проблемам, с 
которыми сталкивается наш 
регион, отдельные отрасли. 
Президент всегда принимает 
участие по «расшивке» этих 
проблем, - заявил губернатор. - 
Чего стоят только решения по 
поддержке автопрома, кото
рые напрямую сказались на 
работе АвтоВАЗа. И таких при
меров, конечно, можно приве
сти много.

Оценка главы государства 
дорога и важна для региона, 
добавил губернатор. Он по
благодарил управленческую 
команду Самарской области 
и муниципальные власти за 
вклад в развитие территории. 
Особые слова - в адрес всех 
жителей региона.

- Вклад жителей Самарской 
области в достижение этих ре
зультатов переоценить просто 
невозможно. Только объеди
няя усилия людей, только вме
сте определяя цели и задачи, 
мы будем находить эффектив
ные решения для достижения 
поставленных целей. Благода
рю всех жителей региона за их 
активность, за их деятельное 
участие в обустройстве родной 
земли, в решении застарелых 
проблем, в уверенном раз-

витии региона и в будущем, - 
подчеркнул Азаров.

Он добавил, что сейчас необ
ходимо «забыть о достижени
ях и взяться за работу».

- Дел у нас невпроворот. 
В этот особый период - тем 
более, - подчеркнул Азаров. - 
Рассчитываю, что внутренняя 
мобилизация, четкость и от
ветственность в работе, дей
ствительно полная самоотда
ча, невзирая и не считаясь с 
личным временем, позволит 
нам решить все задачи, по
ставленные Верховным глав
нокомандующим.

ТОЛЬЯТТИ, КАМПУС, ВОДА
До встречи с Владимиром 

Путиным главе государства 
были направлены обращения 
по важнейшим проектам раз
вития региона. По словам Аза
рова, на все обращения «полу
чена резолюция и поддержка 
Президента». Сейчас прави
тельству региона необходимо

отработать поручения с феде
ральными министерствами.

Речь идет о дополнительных 
решениях по строительству об
хода Тольятти с мостовым пе
реходом через Волгу, который 
станет частью международ
ного транспортного коридо
ра. Также прямую поддержку 
Президента получил проект 
международного студенческо
го кампуса.

- Наша заявка получила вы
сокую оценку. По признанию 
межведомственной комиссии, 
она - лучшая из тех, которые 
поступили на конкурс. Есть, 
подчеркну, и прямая поддерж
ка Президента, которая содер
жится в его резолюции, - отме
тил глава региона.

Еще один вопрос - ком
плексная поддержка Тольят
ти. Здесь получена предва
рительная поддержка главы 
государства.

- Тольятти не первый год 
является городом президент

ского внимания, - подчеркнул 
Азаров. - Именно благодаря 
прямой поддержке Президен
та АвтоВАЗ сегодня развивает
ся, строит масштабные планы 
и на второе полугодие текуще
го года, и еще более масштаб
ные - на следующий год.

Развиваться городу опере
жающими темпами позволят 
пролонгация режимов и до
полнительные преференции

ДМИТРИЙ АЗАРОВ,
губернатор Самарской области:

- Самарская область - опорный 
край державы, мы ни в коем 
случае не можем подвести
ни нашего национального 
лидера, ни страну. Как и всегда, 
Самарская область в непростые 
времена обязана стать 
надежной опорой, оплотом 
новых и новых побед нашей 
великой Родины. Уверен, что 
так и будет. Залог того - наша 
внутренняя мобилизация, наше 
понимание ответственности, 
наша постоянная коммуникация 
и совместная работа со всеми 
жителями Самарской области.

для территории особого соци
ально-экономического разви
тия и особой экономической 
зоны, а также новые инфра
структурные объекты.

Также на встрече была под
нята тема возвращения хок
кейной «Лады» в КХЛ. Азаров 
поставил Минспорту задачу 
сделать все для того, чтобы 
« и спортивная арена, и клуб 
были к этому готовы».

Регион получил предвари
тельную поддержку по включе
нию в Федеральную адресную 
инвестиционную программу 
(ФАИП) проекта модернизации 
Красноармейского группового 
водовода. Это позволит допол
нительно обеспечить питьевой 
водой около 40-50 тыс. жителей 
южных районов области.

- Но для того, чтобы это слу
чилось, нам нужно потрудить
ся как следует. Здесь вопросы 
и подтверждения запасов, и 
проектирование. Вся эта ра
бота должна быть выполнена 
в короткие сроки, чтобы мы 
стали участником ФАИП, - по
ставил задачу глава региона.

До встречи Владимира Путина с Дмитрием Азаровым 
главе государства были направлены обращения 
по важнейшим проектам развития Самарской области. 
На все «получена резолюция и поддержка 
Президента». Речь идет о дополнительных 
решениях по строительству обхода Тольятти 
с мостовым переходом через Волгу, который 
станет частью международного транспортного 
коридора. Также поддержку получил проект 
международного студенческого кампуса

Сказано - сделано
На заседании члены кабмина приняли важное решение - поддер

жали изменения, которые освобождают от оплаты за детские сады и 
школьное питание не только семьи мобилизованных, но и всех участ
ников спецоперации.

- Мы это обещали военнослужащим, их семьям, - подчеркнул Дми
трий Азаров. - Мы понимали, что ни в коем случае не можем допустить 
несправедливость, когда кадровые офицеры, контрактники, находящи
еся в зоне специальной военной операции, и их семьи не получат под
держку. Мы нашли вариант, когда одинаковые меры поддержки будут 
предоставлены и семьям военнослужащих, которые находятся в зоне 
специальной военной операции уже с весны текущего года, и семьям 
тех, кто отправляется туда в соответствии с Указом Президента о ча
стичной мобилизации. Семьи всех наших земляков, участвующих в 
специальной военной операции, получат такие меры поддержки.

До конца года из регионального бюджета на это направят 
43,8 млн рублей. По информации министра образования и науки 
Виктора Акопьяна, уже подано почти 2 тыс. заявлений от родите
лей. При этом личное участие близких необязательно - вся информа
ция содержится в социальных паспортах военнослужащих, и с теми, 
кому такая мера поддержки положена, специалисты работают инди
видуально.

Дмитрий Азаров поручил председателю правительства Виктору 
Кудряшову и Виктору Акопьяну совместно с главами городов и рай
онов и директорами образовательных учреждений держать вопрос 
на контроле и «не допустить взимания платы».

На следующей неделе этот вопрос рассмотрит Самарская губерн
ская дума.

П О  М А ТЕРИ А Л А М  ГАЗЕТЫ «ВОЛЖ СКАЯ К О М М УН А »
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Область готовится к зиме

1,461
МЛРД

РУБЛЕЙ

НАПРАВЛЕНО В 2022 ГОДУ НА БЛАГОУСТРОЙСТВО  Д ВО РО В И ОБЩ ЕСТВЕННЫ Х 
ПРОСТРАНСТВ ПО ПРОГРАМ М Е «Ф О РМ ИРОВАНИЕ КОМФОРТНОЙ ГОРОДСКОЙ 
СРЕДЫ», А  ТАКЖЕ РЕАЛИ ЗАЦИ Ю  ДВУХ ПРОЕКТОВ-ПОБЕДИТЕЛЕЙ 
VI ВСЕРО ССИ Й СК О ГО  КО НКУРСА ЛУЧШ ИХ ПРОЕКТОВ В М АЛ Ы Х ГОРОДАХ 
И ИСТО РИЧЕСКИХ ПОСЕЛЕНИЯХ - В СЫ ЗРАН И  И ОТРАДНОМ

Подготовку дорожной техники 
к снегопадам,обеспечение 
запасов противогололедных 
материалов и другие 
мероприятия по подготовке 
к зимнему сезону обсудили 
на оперативном совещании 
в правительстве, которое 
провел первый вице
губернатор - глава кабинета 
министров Виктор Кудряшов. 
Среди других вопросов 
повестки - исполнение 
бюджета текущего года 
и реализация мероприятий 
по благоустройству 
муниципалитетов.
Ольга АНУФРИЕВА

РАСХОДУЮТ ПО ПЛАНУ
Министр управления фи

нансами Андрей Прямилов
доложил: по данным на нача
ло октября, расходы бюджета 
составляют 332,4 млрд ру
блей, где 237,9 млрд рублей - 
средства областного бюджета, 
94,5 млрд рублей - безвоз
мездные поступления из феде
рального центра. Фактические 
траты составили 203,6 млрд 
рублей, или 61,2% от годового 
плана.

Виктор Кудряшов отме
тил, что осталось немногим 
более двух месяцев до конца 
года и необходимо завершить 
основные виды работ, закупки, 
мероприятия, которые финан
сируются за счет регионально
го и федерального бюджетов.

- Сегодня мы идем более вы
сокими темпами, чем в про
шлом году, потому что и объ
ем бюджета больше, - обратил 
внимание первый вице-губер
натор.

Он подчеркнул, что особое 
внимание уделяется заверше
нию объектов капитального 
строительства (работы идут 
по графику), социальным вы
платам (отклонений от сроков 
тоже нет), завершению меро
приятий по благоустройству 
и многим другим направле
ниям.

Одна из ключевых задач - 
максимально освоить феде
ральные средства по примеру 
прошлого года, когда это было 
сделано более чем на 99%. Ис
полнение бюджета позволит в 
будущем претендовать на по
лучение дополнительной под
держки из центра.

- Средства нужно осваивать, 
добиваясь нужного результата, 
нужного качества. Это необхо
димо в том числе и для того, 
чтобы претендовать на допол
нительную федеральную под
держку, и мы ее получаем, - 
акцентировал внимание Ку
дряшов. - Мы находимся в 
условиях конкуренции с дру-

гими регионами, конкуриру
ем за доверие федерального 
центра. Средства перераспре
деляются от других субъектов, 
которые отказываются от де
нег или не могут выполнить 
поставленные задачи. Кроме 
того, на федеральном уровне 
есть практика опережающего 
финансирования инфраструк
турных проектов. Исполнение 
нашим регионом своих обяза
тельств обеспечивает доверие 
и позволяет привлекать до
полнительные ресурсы.

В качестве примера он при
вел дорожную отрасль, многие 
проекты которой Самарская 
область завершила раньше 
сроков. Это обеспечило высо
кий уровень доверия со сторо
ны Министерства транспорта 
РФ, курирующего вице-пре
мьера, подчеркнул Кудряшов.

СНЕЖНЫЙ АРСЕНАЛ
Обсудили вопрос о готов

ности муниципалитетов к 
уборке снега. Основные рабо
ты по очистке областных до
рог проводит государственное 
предприятие «АСАДО». В его 
распоряжении 664 единицы 
спецтехники, часть которой 
сильно изношена. В этом году 
правительство региона выде
лило 200 млн рублей област
ных средств на обновление 
парка. Конкурсные процедуры 
на поставку в завершающей 
стадии, технику привезут до 
20 декабря, сообщил министр 
транспорта и автомобильных 
дорог Иван Пивкин. По его 
словам, общая готовность ав
топарка «АСАДО» к сезону со
ставляет 89%.

Глава Самары Елена Ла- 
пушкина доложила, что за 
счет местного бюджета к зим

нему периоду приобрели 82 
единицы уборочной техники 
для нужд областного центра. 
Кудряшов назвал это обновле
ние «беспрецедентным и мас
штабным».

В предстоящий зимний се
зон коммунальные службы 
учтут уроки прошлого года 
и усилят по рекомендации 
ГИБДД работу в снегозаноси
мых районах - Красноярском и 
Ставропольском. Зимой 2021 
года на их территории были

многократные заносы и огра
ничения проезда. В случае 
сильных снегопадов в эти му
ниципалитеты будут стягивать 
дополнительную технику сто
ронних организаций.

Пивкин рассказал также 
об обеспеченности противо
гололедными материалами. 
В зимний период в области 
используют два вида защи
ты дорог - поваренную соль 
в чистом виде и песчано-со
ляную смесь с содержанием

соли в 20%. Сформирован
ные запасы смеси составляют 
1,9 тыс. тонн, соли - 1,3 тыс. 
тонн. Этого количества хватит 
на ноябрь и начало декабря. 
Поставки продолжаются, пол
ный объем материалов доста
вят в регион до конца года.

Министр заверил, что в этом 
году коммунальщики постара
ются избежать прошлогодних 
проблем с вывозом снега. Его 
планируют складировать на 
двух полигонах - в районе пой
мы реки Самары и Смышляев- 
ского шоссе.

Обсудили также работу 
управляющих компаний по 
содержанию в зимние месяцы 
прилегающих к домам терри
торий, дворов и тротуаров, до
статочность персонала и убо
рочного арсенала.

Кудряшов констатировал: 
недобросовестные игроки 
рынка будут вынуждены уйти.

- Компании, которые вы
страивают долгосрочную стра
тегию, смотрят не на один-два 
года, а на десять-двадцать лет 
работы вперед, безусловно, 
будут в выигрыше. Для того 
чтобы удержаться на этом 
рынке, нужно иметь доверие 
жителей. Вкладывать средства 
в уборочную технику, платить 
нормальную заработную пла
ту слесарям, дворникам, что
бы привлекать в эту сферу не 
случайных людей, а профес
сионалов, заинтересованных в 
работе. Таких компаний у нас 
немало, - отметил первый ви
це-губернатор. - А те организа
ции, которые не соответствуют 
этим требованиям, будут ухо
дить с рынка, и мы, как власть, 
будем этому способствовать.

для ж и зн иГорода
В регионе почти 
завершены работы 
по благоустройству 
территорий в рамках 
федерального проекта 
«Формирование 
комфортной 
городской среды».

В этом году в регионе бла
гоустроили 144 обществен
ные территории и 318 дворов. 
Кроме того, реализовали два 
проекта-победителя VI все
российского конкурса лучших 
проектов создания комфорт
ной городской среды в малых 
городах и исторических посе
лениях - в Сызрани и Отрад
ном. На это потратили 1,461 
млрд рублей.

Реконструкцию всех дворов 
завершили полностью и в срок. 
Благоустроили 143 обществен
ных пространства. Дополни
тельные работы потребовались 
в парке Больничном в Жигулев-

ске. До 23 октября подрядчик пла
нирует сдать объект.

Скоро состоится еще один все
российский конкурс, проекты-по
бедители которого будут реализо
ваны в 2023-2024 годах. Самарская 
область заявляет четыре проекта:

«Морквашинский сад» в Жигулев- 
ске, «Парк ветров» в Похвистневе, 
«Парк имени Чапаева» в Чапаевске 
и «Детский парк «Парад планет» в 
Нефтегорске. Заявки подадут 1 но
ября, результаты конкурса станут 
известны 26 декабря.

П О  М А ТЕРИ А Л А М  ГАЗЕТЫ «ВОЛЖ СКАЯ КО М М УН А»



25 ОКТЯБРЯ 2022 ГОПА

Чулпан поселогы 
Нурсәхи Минегали улы 
Яниәхмәтовка-90 яшь

Кадерле әтиебез, бабабыз! Без сине 
чын күңелдән олы юбилеең белән тәб
риклибез.

Юбилейда нәрсә теләсәк тә, 
Алыштыра алмас саулыкны. 
Аллаһы насыйп итсен имәндәй нык, 
Какшамаслык саулык байлыкны. 
Дөнья тыныч, илләр имин булсын, 
Тормышында булсын бәрәкәт.
Олы җаны», ки» күнеле» өчен, 
Барыбыздан си»а зур рәхмәт.

Изге теләкләр белән балаларың, 
оныкларың, оныкчыкларың.

Тат.Байтуган авылы 
Әмир Харис улы 

Вильдановка-65 яшь
Хөрмәтле әтием, кадерле бабабыз! 

Сине олы йөрәктән юбилеең белән кот
лыйбыз.
Әтиебез, йөзгә җиткәндә дә,
Дәртле булсын йөрәк тибеше». 
Матурлардан матуррак булсын, 
Гомереннен калган өлеше.
Гаилә нигезе нык син булганга гына, 
Рәхмәт сине»  төпле сүзе»ә.
Безгә булган изгелеге», игътибары.», 
Савап булып кайтсын үзе»ә.

Кызың Зөлфирә, киявең 
Рөстәм, оныкларың Алина, 

Аделина-Самара шәһәреннән.

Әмир Харис улы Вильдановка
Кадерле әтиебез, яраткан бабабыз! 

Сине кайнар йөрәктән юбилеең белән 
тәбриклибез.

Без бәхетле булсын өчен,
Тартты» син тормыш йөген.
Син кылган ме» изгелеккә,
М е»  рәхмәт тә аз бүген.
Гел эш белән узды гомер юлы», 
Чәчләре»ә инде кар яткан. 
Кылганнары» булды гел ак кына. 
Ходай сине шулай яраткан.

Улың Илшат, киленең Зали
на, оныкларың Дамиль, Амелия- 

Әлмәт шәһәреннән.

Әмир Харис улы Вильдановка
Яраткан әтиебез, сөекле бабабыз! 

Сине саф күңелдән юбилеең белән кот
лыйбыз.
Кү»ел җыльщны бирде»  безне» өчен, 
Йөрәк җылы.» булды гел юлдаш. 
Шатлыгыбыз арта си»а карап, 
Безне» өчен бәхет син булгач. 
Гомереннен кадерен белеп кенә,
Яшә әле, әтиебез, җирдә куанып. 
Сәламәт бул, кайгы-хәсрәт күрмә, 
Тормышлары» торсын нурланып. 

Улың Ришат, киленең Румия, 
оныкларың Ратмир, Роберт- 

Самара шәһәреннән.

Әмир Харис улы Вильдановка
Хөрмәтле кодабыз! Сине чын күңел

дән юбилеең белән тәбриклибез.
Б у  гомерләр искән җилләр кебек, 
Сизелмичә үтеп китәләр.
Гомер юлларында бәхет теләп,
Гел елмайсын якты иртәләр.
Җ ан рәхәте бирсен Ходай си»а, 
Тән сихәте бирсен гомергә.
Насыйп булсын әле озак еллар, 
Кунак булып җирдә йөрергә.

Кодаң Фәрит, кодагыең 
Гөлшат-Иске Усман авылыннан.

ИЗ ПОЧТЫ РЕДАКЦИИ

ОСЕНЬ В ГОСТЯХ У ДЕТЕЙ
19 сентября в  ш коле села Н овое 
Усманово провели  праздник, который 
посвят или самому красивом у врем ени  
года - осени. Подготовка к  мероприя
тию началась задолго д о  его начала. 
О бучающ иеся вместе с учителями 
создали букеты и з осенних листьев.

На улице пасмурно и холодно, не 
хватает солнечного света, а в нашей 
школе царила теплая, доброжелатель
ная атмосфера. В гости к ребятам при
шла осень-красавица. На празднике 
дети с большим удовольствием прочи
тали стихи о красоте осени, с интере-

сом отгадывали осенние загадки. Они с 
большим стремлением участвовали и 
проявляли себя на всех заданиях.

Праздник в школе - это всегда вол
шебные краски, удивительные чудеса, 
звонкий смех детей, море улыбок и ве
селья. Дети, как никто другой, способ
ны радоваться золотистому листопаду, 
шороху опавших листьев под ногами, 
дождику. Мероприятие было веселым, 
ярким, увлекательным. Ребята получи
ли много позитивных эмоций.

Г .А . К абиров а, учитель  
начальны х классов .

СОВМЕСТНЫМИ УСИЛИЯМИ

Школьники собрали почти 8 тонн 
вторсырья и спасли 130 деревьев
Как сообщили в администрации 
Камыш линской школы, с 21 
сентября по 7 октября была 
ор ганизована традиционная  
акция "Собери макулатуру - 
спаси  дерево".

Она проходит в рамках поддер
жки национального проекта "Эко- т 
логия", согласно которому к 2024 
году на переработку должно на- "7 
правляться не менее 50% твердых |1 Н  
коммунальных отходов.

В преддверии акции классные I  
руководители провели классные I  
часы, где рассказали ребятам о ГН 
том, что в силах каждого челове- Н  
ка сделать вклад в общее дело со- Н  
хранения лесов, экологии и есте
ственной красоты нашей планеты.

Библиотекарь школы Галина ■  
Семеновна Шарафиева организо-1  
вала взвешивание, сборку и уклад- | 
ку макулатуры. Общими усилиями | 
детей, классных руководителей и I 
родителей в результате было со
брано 6 т 884,5 кг (еще 764,7 кг ■  
добавила школьная библиотека, ™  
сдав старые учебники). Всего - 7 т 609,2 
кг на общую сумму 46 тыс. 450 рублей.

Вся собранная бумага была сдана в 
пункт приёма макулатуры, все клас
сы, которые собрали рекордное коли
чество килограммов, получат сладкие 
призы на сумму 6000 рублей. 7 в класс 
собрал 1т 103,9 кг, 8а класс- 929,8 кг, 
5а класс- 817,3 кг, 3а класс- 895,6 кг, 
среди 9-11 классов - 9в класс- 284,7 кг.

20 октября в школе состоялось засе
дание Совета старшеклассников, на 
котором ребята решили, что 15000 руб
лей традиционно передадут в школь
ную библиотеку для закупки нужной 
художественной литературы, а 25 тыс. 
450 рублей ребята решили перечислить

на счет гуманитарной помощи для мо
билизованных солдат. Такими дей
ствиями ребята поддерживают наших 
солдат, которые сейчас находятся в ме
стах проведения СВО, морально подни
мают дух защитников. С начала учеб
ного года многими детьми были напи
саны письма солдатам, переданы рисун
ки учеников начальной школы со сло
вами поддержки.

После акции во многих классах по
явилась коробка для сбора макулатуры, 
в которую ребята уже начали склады
вать бумагу и остатки картона, конспек
тов, тетрадей с заданиями, журналов и 
книг, ведь не за горами уже будет следу
ющий новый учебный год.

2 ноября с 10:00 до  15:00 в с. Камышла будет  
П РО В Е Д Е Н  П РИ ЕМ  ГРА Ж Д А Н  специалистом  регион альн ого  

оп ератора “Э К О С Т РО Й р Е С У РС ” по вопросам  населения:
Коррект ировки лицевы х счетов,

открытия новы х лицевы х счетов, перерасчет оплаты за вы воз мусора. 
Прием будет проходить в здании коммунального хозяйства по адресу: 
ул. Победы, 16. При себе иметь паспорт, оригиналы и копии документов.

А дм инистрация муниципаль
н ого  района Камыш линский  

сердечн о поздравляет рук оводи 
теля комитета культуры, спорта, 
туризма и м олодеж ной политики  
адм инистрации м униципального  

рай он а Камы ш линский  
Р .М .Т ухбатш и н у с 60-летием . 
Уважаемая Резеда Мугтабаровна! 

Пусть улы бки, тепло и  веселье 
Я ркий  праздник с собой принесет. 
Пусть отлично пройдет день рож дения 
И  украсит собою  весь год. 
Достиж ения пусть вдохновляют, 
Осыпает дарам и судьба.
Пусть удача во  всем  помогает,
И  успех ожидает всегда.

И нформ ационны й центр  
«Н ур» горячо поздравляет  

Р .М .Т ухбатш и н у с ю билеем .
Уважаемая Резеда Мугтабаровна! 

Ж елаем уюта, тепла, доброты,
И  чтоб исполнялись В аш и все мечты. 
Бескрайнее м оре Вам покорялось,
Все то, что задумалось, быстро сбывалось. 
Успешным, чтоб бы ло лю бим ое дело, 
Д уш а Ваша, чтоб никогда не болела. 
Чтоб все удавалось легко  и  свободно, 
Все в  жизни, чтоб было всегда

превосходно.

Районны й совет ветеранов  
(пенсионеров) войны и труда, 

общ ество инвалидов и первичная  
общ ественная организация  

ветеранов и инвалидов сельского  
поселения Ермаково от всей  
душ и поздравляю т ветер ана  

тр уда  Н .М .Я н и а х м ет о в у  
с 90-летием .

Уважаемый Нурсахи Минегалиевич! 
У  Вас сегодня м илы й праздник  
И  рады  м ы  поздравить от душ и.
И  пожелать Вам м ного-м ного счастья, 
Успехов и  душ евной теплоты. 
Стремительно бегущ ие года 
Остановить не в  наш ей власти.
Так пусть же будет так всегда,
Чем больш е лет, тем больш е счастья.

П Р О Д А Е Т С Я :
- сено в рулонах. Тел: 8-922-842-66-44.

з а к у п а е м  мясо быков, коров, те
лок. Дорого. Тел: 8-927-203-52-81.

В М АГАЗИ Н Е КОМ ПАКТ самые 
экономичные отопительные котлы 
Луч, холодильники, морозильные 
лари, стиральные машины, га зо 
вые плиты, телевизоры , диваны . 
У нас для Вас, бесплатная доставка 
крупногабаритной техники по Кляв- 
линскому и Камышлинскому райо
нам. Кредит, скидки, рассрочка. 
Наши сотрудники занесут технику в 
дом и поставят в нужное Вам место. 

Ст. Клявлино, ул. Советская 35 Б, 
т. 8-84653-2-29-42.

Д оверяем  проверенном у - 
м ы  вместе с 1991 года! РЕКЛДМА

о с у щ е с т в л я е м  ПРИЕМ ЛОМА
черных, цветных, редкоземельных 
металлов. Самовывоз. Демонтаж. 
Адрес: с.Камышла, ул.Транспортная, 2а. 
Тел: 8-987-169-27-46. реклама

Районный совет ветеранов (пенсионе
ров) войны и труда, общество инвали
дов и первичная общественная органи
зация ветеранов и инвалидов сельско
го поселения Ермаково искренне скор
бят по поводу смерти ветерана труда

б а д р е т д и н о в а
А схата  Гады евича

и выражают глубокое соболезнова
ние родным и близким покойного.
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